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ANFRAGE 

 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Anzeigeplus bei Schwarzarbeit 
 
 
Medienberichten zufolge stieg die Zahl der Anzeigen auf Grund von Schwarzarbeit 
im vergangenen Jahr um 70%. Allein im vergangenen Jahr belaufe sich der Verlust 
für Staat und Unternehmen auf geschätzte 19 Milliarden Euro.  
 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Finanzen folgende 
 
 

Anfrage 
 
 

1. Wie viele Fälle von Schwarzarbeit wurden in den letzten 3 Jahren angezeigt? 
(aufgegliedert nach Jahren, Bundesländern, Herkunft der Angezeigten und 
Branchen) 

2. Wie viele dieser angezeigten Fälle zogen ein Strafverfahren nach sich? 
(aufgegliedert nach Jahren, Bundesländern, Herkunft der Angezeigten und 
Branchen) 

3. Welche waren die jeweiligen Maßnahmen seitens der Behörde? 
4. Wie hoch waren die geschätzten Verluste für Staat und Unternehmen auf 

Grund von Schwarzarbeit seit 2011?  
5. Wie hoch waren die Einnahmen auf Grund von Strafzahlungen seit 2011? 
6. Was wird seitens Ihres Ressorts unternommen, um der Schwarzarbeit 

entgegenzuwirken? 
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